

# Zentrum für Tier-Homöopathie Sanfte Tour für's Tier



Das „Pfalz-Zentrum für klassische Homöopathie und Akupunktur am Tier“ hat seit Juni diesen Jahres seine Pforten geöffnet.

**Lambrecht.** (pac) Ab sofort besteht für Haustierbesitzer die Möglichkeit, ihre Schützlinge ganzheitlich behandeln zu lassen: Das „Pfalz-Zentrum für klassische Homöopathie und Akupunktur am Tier“ hat in Lambrecht seine Pforten geöffnet.

Was bisher nur gut bestellten Pferdebesitzern möglich war, setzt sich bei Haustierhaltern immer mehr durch: Die homöopathische Behandlung ihrer kranken Schützlinge. Ute Götter, Tierheilpraktikerin aus Weidenthal, ist mittlerweile von Koblenz bis Iffezheim wegen ihrer einfühlsamen, heilungsunterstützenden Methoden aus Homöopathie und Akupunktur - auch nach operativen Eingriffen zur Förderung der Genesung - gefragt.

Selbst mit Pferden, Hund und Katze von Kindesbeinen an vertraut, erkannte Götter, dass sich die ganzheitliche und sanfte Tour vielen Tierhaltern nur schwer erschließt: „Gerade

diesem Personenkreis möchte ich die Möglichkeit bieten, Haustiere so behandeln zu lassen, wie sie es für sich im Krankheitsfall auch wüssten“. Ute Götter bietet damit neben ihren Hausbesuchen den Kleintierbesitzern die Möglichkeit, ihre Schützlinge ganzheitlich behandeln zu lassen.

Hinter dem Pfalz-Zentrum in der Gartenstraße 3 steckt die Idee, dass sich auch Fachkräfte anderer medizinischer sowie tierspezifischer Berufe mit einbringen und so gemeinsam zum Wohle der betreuten Tiere die jeweils beste Therapie bereitstellen.

Um das Pfalz-Zentrum zu einer Anlaufstelle in Sachen Haustier-Gesundheit zu entwickeln und dem Tierhalter ein Optimum an Service zu bieten, möchte Götter auch Veterinäre, Tierphysiotherapeuten, Tier-Osteopathen, Tiertrainer und züchter und möglichst viele tiernahe Organisationen in ihre Arbeit einbinden.